



Las cartas inéditas de Unamuno a Prieto

Un libro recopila las misivas que el escritor envió al político socialista, en las que se refleja la «entrañable amistad» entre ambos

■ ■ EFE

El libro 'Miguel de Unamuno e Indalecio Prieto. Correspondencia 1916-1934' muestra la estrecha relación que el pensador mantuvo con el político y aporta nuevos detalles sobre la contribución de ambos al advenimiento de la II República.

El historiador, periodista y autor encargado del estudio introductorio de la nueva publicación, Luis María de Sala, asegura que la obra «recupera una relación entre dos personas importantes en la España del siglo XX: el político Indalecio Prieto y el intelectual Miguel de Unamuno». En cuanto a Unamuno, descubre a un escritor «muy crítico con la Monarquía de Alfonso XIII y, al mismo tiempo, a un pensador que tiene esperanza en un futuro mejor para su país».

«Conocíamos -añade el escritor- las cartas que Prieto envió a Unamuno, pero no las que el escritor le mandó al político» y que, según revela, fueron localizadas en México,



MIGUEL DE UNAMUNO...

Autor: Luis María de Sala. Género: Estudio histórico. Fundación Juan de los Tojos y Fundación Indalecio Prieto.

país en el que Indalecio Prieto murió en 1962.

En total cuatro misivas, hasta ahora inéditas, que De Sala junto a Mariano del Mazo de Unamuno, prologuista y bisnieto del que fuera rector de la Universidad de Salamanca, han enmarcado en el contexto histórico en el que fueron escritas. A esa vinculación, de Sala la califica de «muy estrecha y relevante a los efectos de la historia de España» porque, según apostilla, «influyeron de forma decisiva en el advenimiento de la II República».

Según sus palabras, a ambos les unió una amistad entrañable en los años 20 del siglo XX.